La Florida 16 de mayo 2024

COMUNICADO

Estimado/a Apoderado/a

Junto con saludar y esperando se encuentre bien, recordamos a usted la información entregada al inicio del año escolar, la cual indica que el día <u>lunes 20 de mayo es interferiado</u>, por tal razón, los estudiantes la próxima semana inician su jornada escolar el día miércoles 22 de mayo en horario habitual.

Deseando que pueda disfrutar de un reponedor fin de semana en compañía de su familia.

Se despide cordialmente,

Equipo Directivo Colegio Brothers School